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O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, nesta
terça-feira (11), a visita de cortesia do presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador
Paulo Velten. No encontro institucional, os chefes dos dois poderes conversaram sobre projetos do Judiciário em
tramitação na Casa.

Othelino Neto afirmou que o Legislativo e o Judiciário têm um histórico de relacionamento harmônico,
respeitoso e independente, que é fundamental para o Estado.

"Tramitam aqui na Casa projetos de lei importantes para o bom funcionamento do Judiciário. O presidente
Paulo Velten nos apresentou esses projetos, que foram recentemente protocolados, e garantimos a tramitação
célere que eles merecem", disse.

O desembargador Paulo Velten agradeceu a disponibilidade do presidente Othelino Neto e destacou que essa
relação institucional é a base do bom funcionamento da República e, no Maranhão, não poderia ser diferente.

"Essa visita está sendo uma oportunidade para reforçar a necessidade dessa harmonia. Pedimos atenção aos
projetos de autoria do Judiciário, devido à importância das matérias, que visam aprimorar a qualidade do
serviço não só judicial, mas extrajudicial, resultando em benefícios para a sociedade", disse.

Também estiveram presentes os deputados estaduais eleitos Carlos Lula (PSB) e Rodrigo Lago (PCdoB), além
do procurador-geral da Alema, advogado Tarcísio Araújo, e o juiz auxiliar Nilo Ribeiro Filho.

O post Othelino Neto recebe visita do presidente do Tribunal de Justiça e discutem projetos do Judiciário
apareceu primeiro em Diego Emir.
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O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, nesta
terça-feira (11), a visita de cortesia do presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador
Paulo Velten. No encontro institucional, os chefes dos dois poderes conversaram sobre projetos do Judiciário em
tramitação na Casa.

Othelino Neto afirmou que o Legislativo e o Judiciário têm um histórico de relacionamento harmônico,
respeitoso e independente, que é fundamental para o Estado.

“Tramitam aqui na Casa projetos de lei importantes para o bom funcionamento do Judiciário. O presidente
Paulo Velten nos apresentou esses projetos, que foram recentemente protocolados, e garantimos a tramitação
célere que eles merecem”, disse.

O desembargador Paulo Velten agradeceu a disponibilidade do presidente Othelino Neto e destacou que essa
relação institucional é a base do bom funcionamento da República e, no Maranhão, não poderia ser diferente.

“Essa visita está sendo uma oportunidade para reforçar a necessidade dessa harmonia. Pedimos atenção aos
projetos de autoria do Judiciário, devido à importância das matérias, que visam aprimorar a qualidade do
serviço não só judicial, mas extrajudicial, resultando em benefícios para a sociedade”, disse.

Também estiveram presentes os deputados estaduais eleitos Carlos Lula (PSB) e Rodrigo Lago (PCdoB), além
do procurador-geral da Alema, advogado Tarcísio Araújo, e o juiz auxiliar Nilo Ribeiro Filho.
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Deputado Othelino Neto entre Tarcísio Araújo,Carlos Lula, Paulo Vélten, Rodrigo Lago e Nilo Ribeiro Filho

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, nesta
terça-feira (11), a visita de cortesia do presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador
Paulo Velten. No encontro institucional, os chefes dos dois poderes conversaram sobre projetos do Judiciário em
tramitação na Casa.

Othelino Neto afirmou que o Legislativo e o Judiciário têm um histórico de relacionamento harmônico,
respeitoso e independente, que é fundamental para o Estado.

“Tramitam aqui na Casa projetos de lei importantes para o bom funcionamento do Judiciário. O presidente
Paulo Velten nos apresentou esses projetos, que foram recentemente protocolados, e garantimos a tramitação
célere que eles merecem”, disse.

O desembargador Paulo Velten agradeceu a disponibilidade do presidente Othelino Neto e destacou que essa
relação institucional é a base do bom funcionamento da República e, no Maranhão, não poderia ser diferente.

“Essa visita está sendo uma oportunidade para reforçar a necessidade dessa harmonia. Pedimos atenção aos
projetos de autoria do Judiciário, devido à importância das matérias, que visam aprimorar a qualidade do
serviço não só judicial, mas extrajudicial, resultando em benefícios para a sociedade”, disse.

Também estiveram presentes os deputados estaduais eleitos Carlos Lula (PSB) e Rodrigo Lago (PCdoB), além
do procurador-geral da Alema, advogado Tarcísio Araújo, e o juiz auxiliar Nilo Ribeiro Filho.
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Maranhão realiza primeiro casamento comunitário LGBTQIA

 

A Corregedoria Geral da Justiça (CGJ/MA) realizou o primeiro Casamento Comunitário gratuito para a
comunidade LGBTQIA do Estado.

 

 

A celebração ocorreu no último sábado (8), na sede da Associação dos Magistrados do Maranhão (AMMA), com
a participação de 27 casais na cerimônia presencial, e outros três casais em formato virtual diretamente das
cidades de Bacabal, Balsas e Lago dos Rodrigues.

O casamento ofertou, gratuitamente, o acesso ao registro de casamento civil para casais constituídos por
pessoas lésbicas, gays, bissexuais, travestis e transexuais em situação de vulnerabilidade social, celebrando o
amor e a diversidade, contribuindo para a promoção dos direitos humanos, proteção e garantia dos direitos
civis da comunidade LGBTQIA no Maranhão.

O evento realizado em parceria com o Tribunal de Justiça, Comitê de Diversidade do Poder Judiciário e apoio da
AMMA, contou com a presença do desembargador Paulo Velten, presidente do TJMA; do desembargador Froz
Sobrinho, corregedor-geral da Justiça; do desembargador Gervásio Santos, ex-presidente da AMMA; e do atual
presidente da Associação dos Magistrados, juiz Holídice Barros.

O presidente Paulo Velten parabenizou os casais e familiares participantes do evento e afirmou ser entusiasta
do projeto Casamentos Comunitários. Velten lembrou do compromisso firmado ao assumir a magistratura.

 

"prometo bem e fielmente desempenhar os deveres do meu cargo, cumprindo e fazendo cumprir a Constituição
Federal e as leis da República”. E complementou pontuando os objetivos fundamentais previstos na Carta
Magna, em especial o inciso IV do artigo 3º da CF, “promover o bem de todos, sem preconceitos de origem,
raça, sexo, cor, idade e quaisquer outras formas de discriminação", finalizou.

Para o corregedor Froz Sobrinho, o primeiro Casamento Comunitário LGBTQIA é um marco na história do
Poder Judiciário do Maranhão que abre caminho para realização de outras celebrações com maior número de
casais, além de edições regionais.

"Nosso grande desafio é combater a discriminação em todas as suas formas e vencer o desafio da



desigualdade”, ressaltou. O magistrado também homenageou os noivos e noivas com versos da música Paula e
Bebeto, de Milton Nascimento, “qualquer maneira de amor vale a pena, qualquer maneira de amor vale amar".

O juiz Marco Adriano, coordenador do Comitê de Diversidade do TJMA, celebrou a união do primeiro casal
inscrito, as noivas Tamires Cavalcante e Ana Beatriz Barroso. O presidente Paulo Velten fez a entrega da
certidão de casamento.

A juíza Elaile Silva, coordenadora adjunta do Comitê de Diversidade, uniu o casal especial mais novo, Maria
Eduarda e Suellen da Silva. O corregedor Froz Sobrinho entregou a certidão de casamento às nubentes.

O casal Samarony Mota e Domingos Gomes elogiou a organização do evento e sugeriu ao Judiciário a realização
de outras edições desse casamento, como forma de oportunizar o registro gratuito para mais pessoas.

"Não imaginava que seria todo esse glamour, me surpreendeu e veio como forma de abrilhantar a nossa união
civil", ressaltou o noivo Samarony Mota.

Também atuaram como juízes e juízas celebrantes: Adriana Chaves; Edilza Barros; Karla Jeane; Mirella Freitas;
Lívia Maria Aguiar; Maria José França; Marcela Santana Lobo; Íris Daniele Santos; Gláucia Helen; Isabela
Parga Lago e Rosângela Santos Prazeres; Marco Adriano, Alexandre Magno; Jorge Antonio Sales; e Douglas de
Melo Martins.

Participaram da solenidade, o defensor público Paulo Costa, representando a Defensoria Pública Estadual; a
secretária estadual de Direitos Humanos e Participação Popular, Amanda Costa; a presidente da Associação dos
Registradores de Pessoas Naturais do Estado do Maranhão, Gabriela Caminha Andrade; a cartorária Graciana
Fernandes Gomes Soares, do 1º Ofício de Registro Civil de São Luís; e os padrinhos do Casamento Comunitário,
Paulinha Lobão e Alex Palhano. De forma virtual participaram, a delegatária Carolina Mendes, titular do 4º
Ofício de Bacabal; o delegatário João Gusmão Netto, respondendo pelo Ofício Único de Lago dos Rodrigues; e o
delegatário Maxwell Santos, titular do 2º Ofício de Balsas.
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Projeto garante inclusão de adolescentes para assistirem jogos do
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Os socioeducandos que cumprem medidas socioeducativas privativas e restritivas de liberdade estão felizes
com a inclusão no projeto "Rolê do Esporte: a socioeducação em campo”. A ação é fruto do termo de
Cooperação firmado pelo Poder Judiciário, por meio da Unidade de Monitoramento e Fiscalização do Sistema
Carcerário (UMF/TJMA), a Fundação da Criança e do Adolescente (FUNAC) e o Sampaio Corrêa Futebol Clube,
que permite aos jovens socioeducandos prestigiarem as partidas de futebol pelo Campeonato Brasileiro, da
Série B, no Estádio Castelão. 

O Termo de Cooperação foi assinado pelo coordenador-geral da UMF/TJMA, desembargador Ronaldo Maciel,
pela presidente da FUNAC, Sorimar Saboia e pelo presidente do Sampaio, Sérgio Frota, e conta com o apoio da
Secretaria de Estado de Administração Penitenciária (SEAP) e Agência Estadual de Mobilidade Urbana e
Serviços Públicos (MOB). Por meio do acordo, 75 adolescentes em cumprimento de medidas socioeducativas na
grande Ilha terão oportunidade de acompanhar os jogos do Campeonato Brasileiro que acontece até o dia 06 de
novembro deste ano.

A presidente da FUNAC, Sorimar Sabóia, esteve presente na partida e destacou a importância dessa iniciativa
para a socioeducação.  “Iniciativas como essa fortalecem a intersetorialidade na socioeducação. Essa atividade
possibilita a integração entre os adolescentes, servidores e sociedade. Fazemos o planejamento com a
participação dos adolescentes, que participam como qualquer cidadão e podem ser vistos como sujeitos de
direitos, pessoas que precisam de oportunidades para vivenciar algo que é comum na sociedade,
ressignificando assim suas vidas e contribuindo para que se sintam integrados e encontrem seu caminho na
sociedade”, afirma.

O desembargador Ronaldo Maciel, idealizador da iniciativa, ressalta que o objetivo principal é contribuir com a
socioeducação e ressocialização dos jovens que estão cumprindo medidas nos centros socioeducativas, com a
garantia de direitos previstos no ECA e na Constituição Federal. “É importante que os adolescentes tenham
contato com o esporte, que é uma forma de inclusão social para esse público que está em situação de
vulnerabilidade”, avalia.

O presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten, elogiou a iniciativa do projeto, que permite a participação
dos adolescentes em uma atividade esportiva. “A UMF e toda equipe estão de parabéns com esse projeto
belíssimo que é o Rolê do Esporte, trazendo os socioeducandos para o estádio de futebol. Espero que possam
levar esse clima para suas vidas e transformar a energia do estádio em esperança por dias melhores”, avaliou.

“Pela própria história do Clube do Sampaio, entendemos que o esporte é uma importante ferramenta de
inclusão social e é esse o objetivo dessa parceria com o Poder Judiciário e a FUNAC”, pontuou o presidente do
Sampaio, Sérgio Frota. 

O juiz titular da II Vara da Infância e Juventude, José dos Santos Costa, ressalta que o projeto "Rolê do Esporte:



a socioeducação em campo”, foi possibilitado pela articulação entre a UMF, Sampaio Corrêa e Funac para
valorização do esporte na socioeducação.  “Destaco o empenho do desembargador Ronaldo Maciel,
coordenador-geral da UMF, que é atleta do time de futebol da Associação dos Magistrados do Maranhão, e
também defensor da prática esportiva como estímulo à cidadania de adolescentes em conflito com a lei. Temos
observado a repercussão muito positiva nos socioeducandos que vão ao estádio Castelão assistir aos jogos com
a presença de diretores da Funac e da coordenação da UMF, ainda mais quando a maioria gosta de jogar
futebol de campo e pratica futsal nas unidades socioeducativas. Essa iniciativa é um ensaio para um projeto
mais amplo no próximo ano”, observou.

Para o defensor Público, Murilo Guazzelli, o “Rolê do Esporte: a socioeducação em campo” é algo muito maior a
que o simples cumprimento do Estatuto da Criança e do adolescente ao assegurar, como direito fundamental
(Título II, Capítulo IV, ECA), o direito ao esporte, cultura e lazer (inclusive como forma de prevenção geral - art.
71, ECA), mesmo para aqueles que cumprem medida socioeducativa de internação (art. 124, ECA). “O Projeto é
um alento para os invisíveis, para os excluídos, pois uma vez segregados, tendem a serem deixados de lado e
esquecidos pela sociedade. Com essas atividades, se resgata a condição de sujeito (e não de objeto), cria-se
esperança e, por conseguinte, se constrói perspectivas para que esses jovens compreendam que é possível
permanecerem em liberdade e seguirem uma vida digna e pautada pela retidão. É, portanto, um recomeço para
a formação destes cidadãos”, enfatiza o defensor Público.

De acordo com o professor de Educação Física da Funac, Thaylan Sousa, promover esse tipo de ação é
importante para a garantia de direitos básicos. “A maioria dos socioeducandos que participou desse projeto
nunca havia ido a um estádio de futebol. Levá-los a partidas de futebol, principalmente em jogos dessa
magnitude, onde o público se faz presente, é um importante passo no processo de reinserção deles na
sociedade”, comenta. 

Um dos socioeducandos conta estar feliz com a oportunidade de prestigiar o jogo em um Estádio de Futebol,
por meio do projeto Rolê no Esporte.  “Foi muito bom torcer para o Sampaio Corrêa, que tenham mais projetos
de inclusão para nós, adolescentes. Dentro da Unidade, os profissionais que nos acompanham sempre nos
apoiam para a reconstrução do nosso projeto de vida. Em breve realizarei meu sonho de ser um jogador
profissional e quem sabe, no Sampaio”, diz.

“É importante que os adolescentes do sistema socioeducativo que têm um grande potencial e se destacam na
modalidade do futsal tenham oportunidade de assistir uma competição para que se sintam estimulados por meio
dessas vivências”, destaca Igor Pereira, da equipe técnica de Esporte e Lazer da Funac.

Projeto Funac em Movimento – Esporte na Socioeducação

Implantado em 2020 pela gestão da Funac, as ações contemplam o eixo esporte e lazer nas unidades de
atendimento da Fundação, conforme determina o Sistema Nacional de Atendimento Socioeducativo (Sinase). Os
socioeducandos participam de atividades esportivas, como campeonatos, jogos amistosos, intercentros,
bate-papo com atletas profissionais, com o objetivo de mostrar o conceito do esporte como fator educacional e
de desenvolvimento humano.  As atividades visam trabalhar, por meio do esporte, valores importantes como
respeito, disciplina e trabalho em equipe.

Neste mesmo ano, adolescentes que cumpriam medidas socioeducativas foram recepcionados pela equipe do
Sampaio Corrêa Futebol Clube, no Centro de Treinamento do time e acompanharam o treino dos atletas. Na
ocasião, a visita foi acompanhada pelo diretor de Comunicação, Vinicius Bogéa.

Os adolescentes visitaram o memorial e conheceram um pouco da história do time, a sala de coletiva de
imprensa e conversaram com os profissionais do Sampaio: Léo Condé (Técnico), Joel Sá (Massagista) e



Anderson Rodrigues (Jogador). O massagista Joel Sá, um dos mais antigos da Comissão Técnica do Sampaio
Corrêa, conversou com a equipe da Funac e desejou sucesso para os atletas da socioeducação.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - CENTRO JUDICIÁRIO DE SOLUÇÃO DE
CONFLITOS
11/10/2022 - SITE O MARANHENSE 
POSITIVA
TJMA alinha ações para Semana Nacional de Conciliação

Pag.: 6

TJMA alinha ações para Semana Nacional de
Conciliação

11/10/2022 20:00:00

 

O Tribunal de Justiça do Maranhão realizou reunião com seus magistrados e magistradas, por videoconferência,
nessa segunda-feira (10), para alinhar as ações a serem desenvolvidas na XVII Semana Nacional da Conciliação,
que ocorrerá de 7 a 11 de novembro. A campanha em prol da conciliação é realizada anualmente pelo Conselho
Nacional de Justiça, desde 2006, e envolve os Tribunais de Justiça, Tribunais do Trabalho e Tribunais Federais.

O presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten, convocou a reunião, a pedido do presidente do Núcleo
Permanente de Métodos Consensuais de Solução de Conflitos (Nupemec/TJMA), desembargador Gonçalo Filho,
e destacou a importância de cada juiz, juíza, servidor e servidora na busca de acordos.

"A conciliação é um momento e um ato processual que nos permite fazer bem e depressa, ouvindo as partes,
tentando convocar as partes para aquilo que de melhor as pessoas têm - que é a maturidade - a dialogar, a
buscar o entendimento", conclamou Paulo Velten.

Além de juízes e juízas de diversas comarcas do Maranhão, também participaram do encontro os
desembargadores Froz Sobrinho (corregedor-geral da Justiça) e Marcelino Everton (2º vice-presidente do
TJMA).

O corregedor-geral participou do município de Alto Alegre do Maranhão, termo da Comarca de São Mateus,
onde inaugurou a nova sala do projeto Justiça de Todos, e colocou a Corregedoria à disposição da equipe de
Conciliação. "É necessário que a gente mantenha esse empenho, esse fôlego, para alcançar nossas metas",
resumiu Froz Sobrinho.

O desembargador Marcelino Everton, que também é presidente do Conselho dos Juizados Especiais, incentivou
os magistrados(as) das unidades a colaborarem com a Semana da Conciliação.

AVANÇOS

Na abertura do encontro, o presidente do TJMA agradeceu a todos(as) os(as) participantes, elogiou os avanços
que o TJMA tem experimentado no campo da conciliação e demonstrou satisfação com o trabalho desenvolvido
pelo desembargador Gonçalo Filho, pelo juiz coordenador, Marcelo Oka, e por toda a equipe do Nupemec.

O desembargador Paulo Velten solicitou o comprometimento de todos os juízes, juízas, com participação de
secretários(as) judiciais, assessores(as) e servidores(as) na identificação de processos suscetíveis a serem



solucionados em audiência de conciliação. 

O presidente reforçou o papel do magistrado(a), de conversar, orientar, assim como o do(a) conciliador(a),
reafirmando o compromisso do Judiciário com as novas pautas de valores.

TRIAGEM E PROCEDIMENTOS

O desembargador Gonçalo Filho ressaltou a importância da triagem de processos a serem destacados para as
audiências de conciliação, além da atenção ao preenchimento dos códigos estabelecidos pelo CNJ.

"O sucesso da conciliação depende de todos nós, mas, principalmente, dos juízes e juízas do nosso estado, dos
servidores. Vamos pedir o empenho de todos que trabalham conosco", frisou Gonçalo Filho.

O juiz Marcelo Oka apontou procedimentos a serem selecionados para facilitar o trabalho e disse que a
Diretoria de TI disponibilizou, no Portal do Judiciário maranhense, uma ferramenta importante para acesso de
magistrados e magistradas. Por meio da plataforma Sentinela, no campo JurisConsult, juízes e juízas devem
clicar na aba Prêmio CNJ de Qualidade, onde estão os nove índices exigidos pelo CNJ e todos os dados das
comarcas e respectivas unidades judiciais.

O coordenador do Nupemec lembrou que não é necessário que magistrados(as) enviem relatórios para o Núcleo,
já que o sistema extrai todos os dados e encaminha para o CNJ.

O juiz Francisco Reis Júnior apresentou um resumo da situação nacional, com base nos relatórios do Justiça em
Números dos últimos anos, falou sobre as mudanças de algumas regras por parte do CNJ e disse que há uma
expectativa otimista para o desempenho do Tribunal.

A última parte do encontro foi reservada para o esclarecimento de dúvidas de magistrados e magistradas.

O post TJMA alinha ações para Semana Nacional de Conciliação apareceu primeiro em O Maranhense.

https://omaranhense.com/tjma-alinha-acoes-para-semana-nacional-de-conciliacao/
https://omaranhense.com
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Como modificar os padrões de produção e consumo nos órgãos públicos? A redução do impacto ambiental da
Administração Pública está no desenvolvimento de práticas sustentáveis diárias. Por isso, o Núcleo de Gestão
Socioambiental do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), em parceria com a Escola Superior da
Magistratura (ESMAM), promove o curso Contratações Sustentáveis à Luz da Nova Lei de Licitações, que
acontecerá nos dias 13 e 14 de outubro, das 8h às 12h e 14h às 18h, no Auditório do Centro Administrativo
(Rua do Egito).

O objetivo é a atualização, aperfeiçoamento e aprofundamento teórico e prático do quadro de profissionais do
Judiciário na realização das aquisições e contratações sustentáveis, realizadas periodicamente pela instituição.
Estão sendo convocados para o curso, diretoras(es), gestoras(es) de setores estratégicos, servidoras(es) e
fiscais de contrato em todas as esferas da justiça estadual.

As inscrições estão abertas até esta segunda-feira (10). Para participar, os interessados e interessadas devem se
inscrever por meio de formulário eletrônico, disponível AQUI. 

Atuará como formador o advogado da União, Marcos Weiss Bliacheris, mestre em Ambiente e Sustentabilidade
e especialista em Direito do Estado, palestrante e autor de artigos nas áreas de licitações sustentáveis,
sustentabilidade na administração pública, acessibilidade, inclusão e concessão florestal.

O post TJMA promove capacitação sobre compras sustentáveis apareceu primeiro em O Maranhense.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSecV1kzXIGktqyAN31bugvdCch9HBLkirXb93FdZ_8Ilw2N0Q/viewform
https://omaranhense.com/tjma-promove-capacitacao-sobre-compras-sustentaveis/
https://omaranhense.com
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O presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Paulo Velten, encontrou-se, nesta
terça-feira (11/10), com o presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão (ALEMA), deputado Othelino Neto,
para reforçar a relevância de projetos de lei de iniciativa do Poder Judiciário, que buscam melhorias e
aprimoramentos da Justiça Estadual e que estão para apreciação na casa legislativa.

A reunião - que contou com a presença do juiz Nilo Ribeiro Filho, dos deputados eleitos Carlos Lula e Rodrigo
Lago e do procurador-geral da Assembleia, Tarcísio Araújo - aconteceu na sede da Assembleia Legislativa do
Maranhão.

Sobre a harmonia entre os Poderes, o presidente do TJMA ressaltou que "essa relação institucional é a base do
funcionamento da república e no Maranhão não pode ser diferente. Essa está sendo uma oportunidade de visita
ao presidente da Assembleia, para reforçar a necessidade dessa harmonia e pedir a atenção pela importância
dos projetos".

O desembargador Paulo Velten destacou projetos do Poder Judiciário, nas esferas judiciais e extrajudiciais, que
precisam de atenção prioritária, uma vez que refletem na prestação jurisdicional. "Podemos citar como
exemplos, o projeto que trata da elevação das comarcas de entrância final, o que especializa câmaras no
Tribunal, o que cria a terceira vara de execução penal que vai centralizar esse tipo de execução das comarcas
do interior, fora outros projetos, de reestruturação das serventias", disse Velten.

Para o presidente da ALEMA, deputado Othelino Neto, no que diz respeito ao Poder Legislativo e o Poder
Judiciário, há um histórico de relacionamento harmônico, respeitoso e independente. "Tramitam aqui na casa
projetos de lei importantes para o bom funcionamento do Judiciário. O presidente Paulo Velten nos apresentou
projetos que foram recentemente protocolados e eu disse a ele que daremos a tramitação célere que esses
projetos merecem", frisou.

O presidente do TJMA agradeceu a receptividade, destacando o compromisso institucional de ambos os Poderes
em servir à sociedade. "Todos os projetos são estratégicos e visam melhorar a qualidade dos serviços, não só
judiciais como também extrajudiciais, que, portanto, resultam em benefícios para a sociedade. Esperamos que
os projetos sejam votados e depois encaminhados para a sanção governamental", concluiu o presidente.

O post Em visita ao presidente da ALEMA, Paulo Velten reforça importância de projetos do Judiciário apareceu
primeiro em O Maranhense.

https://omaranhense.com/em-visita-ao-presidente-da-alema-paulo-velten-reforca-importancia-de-projetos-do-judiciario/
https://omaranhense.com
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O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, nesta
terça-feira (11), a visita de cortesia do presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador
Paulo Velten. No encontro institucional, os chefes dos dois poderes conversaram sobre projetos do Judiciário em
tramitação na Casa.

Othelino Neto afirmou que o Legislativo e o Judiciário têm um histórico de relacionamento harmônico,
respeitoso e independente, que é fundamental para o Estado.

"Tramitam aqui na Casa projetos de lei importantes para o bom funcionamento do Judiciário. O presidente
Paulo Velten nos apresentou esses projetos, que foram recentemente protocolados, e garantimos a tramitação
célere que eles merecem", disse.

O desembargador Paulo Velten agradeceu a disponibilidade do presidente Othelino Neto e destacou que essa
relação institucional é a base do bom funcionamento da República e, no Maranhão, não poderia ser diferente.

"Essa visita está sendo uma oportunidade para reforçar a necessidade dessa harmonia. Pedimos atenção aos
projetos de autoria do Judiciário, devido à importância das matérias, que visam aprimorar a qualidade do
serviço não só judicial, mas extrajudicial, resultando em benefícios para a sociedade", disse.

Também estiveram presentes os deputados estaduais eleitos Carlos Lula (PSB) e Rodrigo Lago (PCdoB), além
do procurador-geral da Alema, advogado Tarcísio Araújo, e o juiz auxiliar Nilo Ribeiro Filho.

O post Othelino Neto recebe visita do presidente do Tribunal de Justiça e discutem projetos do Judiciário
apareceu primeiro em O Maranhense.

https://omaranhense.com/othelino-neto-recebe-visita-do-presidente-do-tribunal-de-justica-e-discutem-projetos-do-judiciario/
https://omaranhense.com
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O Tribunal de Justiça do Maranhão, representado pelo desembargador Paulo Velten (presidente) e pelo juiz
auxiliar Márcio Brandão, marcou presença no 4º Encontro do Conselho de Presidentes dos Tribunais de Justiça
do Brasil (Consepre), realizado em Palmas (TO), com o intuito de buscar iniciativas voltadas à inovação e à
melhoria da prestação de serviços do Judiciário brasileiro.

De quarta (5) a sexta (7), o evento reuniu desembargadores e desembargadoras que chefiam o Poder Judiciário
nos 26 estados e no Distrito Federal. A Carta de Palmas, documento resultado do encontro, ressaltou a
necessidade de capacitação continuada de magistrados(as) em inteligência e segurança institucional, a
promoção de diálogos em eventos de natureza multidisciplinar e a criação de estratégias para contratação e
desenvolvimento de ferramentas tecnológicas, de forma colaborativa.

O documento lido pelo presidente do Consepre e do Tribunal de Justiça do Estado do Paraná (TJPR),
desembargador José Laurindo de Souza Netto, no auditório do Tribunal de Justiça do Tocantins (TJTO), também
solicita a participação efetiva do Consepre nas deliberações do Conselho Nacional de Justiça (CNJ) que
culminem na criação de comissões, resoluções ou recomendações que possam gerar encargos ou incumbências
aos Tribunais dos estados e do Distrito Federal. Ele também agradeceu ao presidente do TJTO, desembargador
João Rigo Guimarães, pela receptividade a todos(as) os(as) representantes.

O presidente do TJMA destacou a importância do evento. "Uma reunião do Conselho de Presidentes dos
Tribunais de Justiça é sempre uma oportunidade muito rica de troca de experiências na área de governança,
gestão da tecnologia da informação, aquisição de bens, serviços e equipamentos, além do aspecto relacionado à
inteligência artificial, proteção de dados e temas da atualidade, que os tribunais têm enfrentado, cada qual,
desenvolvendo com sua expertise e também compartilhando com os demais tribunais. Portanto, é sempre uma
oportunidade enriquecedora", enfatizou o desembargador Paulo Velten.

ATIVIDADES

Os dirigentes dos tribunais estiveram acompanhados de juízas e juízes auxiliares das presidências - entre eles o
juiz Márcio Brandão, do TJMA - que participaram de atividades do evento, como a oficina sobre Processo
Criativo e Inovação em Rede, com temas como segurança da informação, transformação digital e cultura da
inovação.

Também houve apresentação de trabalhos desenvolvidos pelos(as) juízes(as) auxiliares, durante a programação
técnico-científica, aos presidentes de tribunais de Justiça.



Em painel realizado na sexta, com mediação do juiz auxiliar da Presidência do TJTO Manuel de Faria Reis Neto,
as discussões giraram em torno de três pilares básicos: gestão, conhecimento e inovação.

O presidente do Consepre frisou a importância da implementação da colaboração mútua. "Com isso, além dos
aspectos aqui já abordados de economia e celeridade nos processos, está a união e conhecimento de problemas
e possibilidade de soluções comum a todos", disse o desembargador José Laurindo de Souza Netto, ressaltando,
entretanto, a autonomia de cada estado.

CARTA

O desembargador José Laurindo de Souza Netto destacou, ao ler a Carta de Palmas, a "capacitação continuada
dos magistrados em inteligência e segurança institucional, dentro do contexto de risco que está inserida a
magistratura brasileira, de modo a permitir a devida proteção diante das tentativas de invasões à privacidade e
ao sigilo de informações sensíveis à atividade jurisdicional".

O documento manifesta "a preocupação e o comprometimento com relação a adoção de políticas de proteção
aos magistrados aposentados, em seus contextos particulares, a fim de preservar sua integridade e segurança,
respeitadas as particularidades de cada Estado".

A Carta promete estimular a "cultura jurídica brasileira, promovendo diálogos para além das instituições, com a
promoção de eventos de natureza multidisciplinar e envolvendo todos os atores do sistema de justiça" e se
compromete a "criar estratégias para contratação e desenvolvimento de ferramentas tecnológicas, de forma
colaborativa, com o objetivo de garantir eficiência com o menor custo, tornando possível o melhor
aproveitamento da força de trabalho".

O post TJMA troca experiências em encontro com presidentes de tribunais estaduais apareceu primeiro em O
Maranhense.

https://omaranhense.com/instalada-unidade-interligada-de-registro-civil-em-belagua/
https://omaranhense.com
https://omaranhense.com
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 Comentar
Agência TJMA de Notícias

O encontro aconteceu na sede da Assembleia Legislativa do Maranhão - Foto: Divulgação: Ribamar Pinheiro
 
O presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJ MA), desembargador Paulo Velten, encontrou-se, nesta
terça-feira (11/10), com o presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão (ALEMA), deputado Othelino Neto,
para reforçar a relevância de projetos de lei de iniciativa do Poder Judiciário, que buscam melhorias e
aprimoramentos da Justiça Estadual e que estão para apreciação na casa legislativa.

A reunião – que contou com a presença do juiz Nilo Ribeiro Filho, dos deputados eleitos Carlos Lula e Rodrigo
Lago e do procurador-geral da Assembleia, Tarcísio Araújo – aconteceu na sede da Assembleia Legislativa do
Maranhão.

Sobre a harmonia entre os Poderes, o presidente do TJMA ressaltou que “essa relação institucional é a base do
funcionamento da república e no Maranhão não pode ser diferente. Essa está sendo uma oportunidade de visita
ao presidente da Assembleia, para reforçar a necessidade dessa harmonia e pedir a atenção pela importância
dos projetos”.

O desembargador Paulo Velten destacou projetos do Poder Judiciário, nas esferas judiciais e extrajudiciais, que
precisam de atenção prioritária, uma vez que refletem na prestação jurisdicional. “Podemos citar como
exemplos, o projeto que trata da elevação das comarcas de entrância final, o que cria a especialização das
unidades, o que cria a terceira vara de execução penal que vai centralizar esse tipo de execução das comarcas
do interior, fora outros projetos, de reestruturação das serventias”, disse Velten.

Para o presidente da ALEMA, deputado Othelino Neto, no que diz respeito ao Poder Legislativo e o Poder
Judiciário, há um histórico de relacionamento harmônico, respeitoso e independente. “Tramitam aqui na casa
projetos de lei importantes para o bom funcionamento do Judiciário. O presidente Paulo Velten nos apresentou
projetos que foram recentemente protocolados e eu disse a ele que daremos a tramitação célere que esses
projetos merecem”, frisou.

O presidente do TJMA agradeceu a receptividade, destacando o compromisso institucional de ambos os Poderes
em servir à sociedade. “Todos os projetos são estratégicos e visam melhorar a qualidade dos serviços, não só
judiciais como também extrajudiciais, que, portanto, resultam em benefícios para a sociedade. Esperamos que
os projetos sejam votados e depois encaminhados para a sanção governamental”, concluiu o presidente. 
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O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, nesta
terça-feira (11), a visita de cortesia do presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador
Paulo Velten. No encontro institucional, os chefes dos dois poderes conversaram sobre projetos do Judiciário em
tramitação na Casa.

Othelino Neto afirmou que o Legislativo e o Judiciário têm um histórico de relacionamento harmônico,
respeitoso e independente, que é fundamental para o Estado.

CONTINUA APÓS A PUBLICIDADE

“Tramitam aqui na Casa projetos de lei importantes para o bom funcionamento do Judiciário. O presidente
Paulo Velten nos apresentou esses projetos, que foram recentemente protocolados, e garantimos a tramitação
célere que eles merecem”, disse.

Os chefes dos dois poderes conversaram sobre projetos do Judiciário em tramitação na Assembleia

O desembargador Paulo Velten agradeceu a disponibilidade do presidente Othelino Neto e destacou que essa
relação institucional é a base do bom funcionamento da República e, no Maranhão, não poderia ser diferente.

“Essa visita está sendo uma oportunidade para reforçar a necessidade dessa harmonia. Pedimos atenção aos
projetos de autoria do Judiciário, devido à importância das matérias, que visam aprimorar a qualidade do
serviço não só judicial, mas extrajudicial, resultando em benefícios para a sociedade”, disse.

Também estiveram presentes os deputados estaduais eleitos Carlos Lula (PSB) e Rodrigo Lago (PCdoB), além
do procurador-geral da Alema, advogado Tarcísio Araújo, e o juiz auxiliar Nilo Ribeiro Filho.
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O diretor financeiro do Sindjus-MA, Márcio Luís Andrade, o presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten,
e o presidente do Sindjus-MA, George Ferreira O diretor financeiro do Sindjus-MA, Márcio Luís Andrade, o
presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten, e o presidente do Sindjus-MA, George FerreiraO presidente
do Sindjus-MA, George Ferreira, e diretor financeiro, Márcio Luís Andrade, reuniram-se, no início da noite
desta terça-feira (11), com o presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Paulo
Velten, no Palácio Clóvis Bevlácqua, Centro de São Luís. A pauta da audiência trouxe demandas dos servidores
da Justiça do Maranhão que a Diretoria do Sindjus-MA gostaria que fossem atendidas até o dia 28 de outubro,
Dia do Servidor Público.

A primeira demanda é relativa a requerimento para a suspensão dos efeitos da Resolução GP nº 882022,
publicada no último dia 30 de setembro, que altera a regulamentação do teletrabalho no Poder Judiciário
Estadual."O presidente Paulo Velten ouviu atentamente nossa solicitação e explicações, principalmente, no que
se refere às renovações das concessões de teletrabalho. Queremos que essas concessões sejam analisadas ainda
pela regra anterior. Ele se comprometeu em analisar o nosso pedido e em decidir o mais breve possível.
Também afirmou que não tem a intenção de prejudicar os servidores", disse George Ferreira.

Auxílios

George Ferreira e Márcio Luís Andrade também trataram de requerimento do Sindjus-MA para equiparação do
auxílio-alimentação dos servidores ao auxílio pago aos magistrados, e o reajuste nos auxílios saúde, creche e
bolsa de estudos. Além disso, nesse mesmo requerimento, o Sindicato também solicitou a reposição de 36% de
perdas inflacionárias acumuladas sobre os vencimentos dos servidores da Justiça no período entre 2015 e 2022.
Esse pedido foi atendido parcialmente.

No último dia 3, o TJMA anunciou que os auxílios alimentação, saúde e creche dos servidores e servidoras do
Poder Judiciário serão reajustados em 20%, 16% e 12%, respectivamente, a partir de novembro.Na última
segunda (10), também foi anunciado que a partir de novembro o auxílio-bolsa de estudo passará a corresponder
a até 70% do valor da mensalidade e da taxa de matrícula em cursos de graduação e pós-graduação.

"Sobre esse ponto o presidente Velten reafirmou o compromisso em reajustar os auxílios, conforme já foi
anunciado. Eu enfatizei a importância da isonomia no valor do auxílio-alimentacão para servidores e
magistrados e que esse é um anseio da categoria. O presidente explicou a impossibilidade de, no momento,
atender a essa demanda, mas se mostrou sensível a esse tema e que afirmou que ele poderá ser novamente
analisado no futuro", explicou o presidente do Sindjus-MA.

Os diretores do Sindjus-MA trataram ainda do Processo 71382022 que foi iniciado pela Diretoria de Recursos
Humanos do TJMA para edição de norma administrativa que permita aos servidores e servidoras do Poder
Judiciário Estadual converter licenças-prêmio por assiduidade em pecúnia.



"Essa é uma medida importante para os servidores e servidoras, mas também para a Administração do Tribunal.
A finalidade é manter os servidores e servidoras em suas unidades e, consequentemente, reduzir-se a
quantidade de afastamentos e o impacto disso sobre a prestação jurisdicional", afirmou George Ferreira.

PCCV

Por fim, a implantação do novo Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos dos Servidores do Poder Judiciário do
Maranhão também foi tratada na reunião.O presidente do Sindjus-MA, George Ferreira, ressaltou a importância
de a implantação do novo PCCV ser iniciada imediatamente.

A Diretoria do Sindicato, em tratativas na Comissão de Implantação e Avaliação do PCCV, já evidenciou a
posição de que a implantação deve começar pelos reajustes nós percentuais de progressão e promoção e
também pela criação da Vantagem Pessoal Nominalmente Identificável (VPNI) para elevação dos vencimentos
dos auxiliares judiciários a 90% do vencimento base do cargo de técnico judiciário, conforme o artigo 30 da Lei
Estadual 11.690/2022, o novo PCCV.

"Nós destacamos a importância de iniciarmos a implantação do novo PCCV por estes dois ganhos, uma vez que
representam valorização das servidoras e servidores e um incentivo à qualificação", afirmou George Ferreira.

PRÓXIMO PASSO

A Secretaria de Estado do Planejamento (Seplan) divulgou o Relatório Resumido da Execução Orçamentária
(RREO) que contém o balanço orçamentário do Estado do Maranhão de janeiro a agosto de 2022. O RREO era
aguardado pela Comissão de Implantação e Avaliação do Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos dos
Servidores do Poder Judiciário do Maranhão (PCCV) para que uma nova reunião entre os membros da Comissão
fosse marcada.O presidente do Sindjus-MA manteve contato, na segunda (10), com o presidente da Comissão de
Implantação e Avaliação do PCCV, desembargador Cleones Cunha, para pedir que a data da próxima reunião
fosse definida dos membros da Comissão.

"Este é próximo passo: a reunião da Comissão do PCCV. Ela deve ocorrer para que a Comissão análise os dados
divulgados pelo Estado e encaminhe sua avaliação ao presidente do Tribunal", afirmou George Ferreira.

George Ferreira explicou que o presidente Paulo Velten, durante a reunião, compartilhou todos os dados
relativos ao orçamento do TJMA e deixou claro que possui a intenção de valorizar e reconhecer o empenho que
servidores e servidoras, e também magistrados e magistradas do Poder Judiciário do Maranhão, têm
demonstrado para oferecer à Sociedade uma prestação jurisdicional célere e efetiva. Para o presidente do
Sindjus-MA, mais uma vez o desembargador reafirmou o compromisso de que fará tudo que estiver ao seu
alcance para valorizar os servidores e servidoras.
 
“A reunião foi muito produtiva. Foram apresentados, de forma transparente, todos os dados do orçamento do
Tribunal. O presidente Velten foi bem claro e direto com o Sindicato. Isso é muito louvável porque revela um
Poder Judiciário comprometido com a oferta de uma prestação jurisdicional de excelência à população
maranhense, mas também comprometido em valorizar e reconhecer aqueles que contribuem, decisivamente,
para que isso aconteça que são os servidores e servidoras e os magistrados e magistradas do Tribunal”, afirmou
o presidente do Sindjus-MA.
 
Durante a reunião, o presidente Paulo Velten também garantiu que, no próximo dia 28, Dia do Servidor Público,
serão anunciados outros benefícios para os servidores e servidoras, além dos que já foram anunciados até aqui,
que são os reajustes nos auxílios alimentação, saúde, creche e bolsa de estudos.
 



“Estamos aguardando ansiosamente pelo dia 28. Esperamos que um desses novos anúncios seja o início da
implantação do nosso novo Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos. Esse é um projeto no qual o Sindicato
está empenhado desde 2015. Depois que assumi o Sindjus-MA, durante a gestão do desembargador Lourival
Serejo, conseguimos que o novo PCCV fosse aprovado no Pleno do TJMA, depois aprovado na Assembleia
Legislativa e sancionado pelo Governo do Estado. Agora, na gestão do desembargador Paulo Velten, estamos
caminhando de forma satisfatória para que, os mais brevemente possível, tenhamos implantados todos os
direitos e garantias estabelecidos no novo PCCV”, concluiu.

Ao fim do encontro o presidente do TJMA foi presenteado com uma xícara de café comemorativa dos 28 anos do
Sindjus-MA. Essa mesma xícara comemorativa está sendo distribuída às servidoras e servidores filiados ao
Sindicato durante a Assembleia Geral Regional Itinerante do Sindjus-MA, que está em andamento.


